
          「通学班 出発時刻試行に関するアンケート」 集計結果          2021,08,27, 

 アンケートへのご協力ありがとうございました。 

 臨時保護者会の急な変更についてお詫び申し上げます。 

 ご質問・ご意見に関する回答も順次公開し、臨時保護者会の協議題としたいと思います。 

●実施期間：７／２７～８／８ 

●回 答 数：３２９／４１０（ＰＴＡ会員数） ※若干名が重複して回答されています。 

●集計結果 

タイトル : 質問１ 

設問     : 犬山北小学校に在学中の全ての児童の学年を選んでください 
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○クロス集計＝質問と質問をかけ合わせてより細分化して絞り込む資料です。 

☆クロス集計（質問１／質問３） 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆クロス集計（質問４／質問３） 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆クロス集計（質問５／質問３） 

 

 

 

 

 

 

☆クロス集計（質問６／質問３） 

 

 

※ 臨時保護者会の日程は、決まり次第お知らせします ※ 

低学年の保護者だけに反対が多いわけではないようだ 

全くずらせない方の人数は、個別対応が可能な範囲でと言えるか

「どちらとも･･」の回答が多い理由の一つは、早く到着することを改善するための説明不足であるか 

出発時刻が変わると家庭に問題「ある」、なおかつ、出発時刻変更に「反対」は 18 人 


